

令和3年

第4回新温泉町教育委員会会議議事録

(令和3年4月26日開催)

新温泉町教育委員会

令和3年第4回新温泉町教育委員会会議録

1 日 時 令和3年4月26日（月）午前9時30分～午後0時07分

2 場 所 浜坂多目的集会施設 会議室

3 出席者 西村教育長

（委 員）宮口教育長職務代理者 中村教育委員 山本教育委員 阪本教育委員

（事務局）中島こども教育課長 谷淵生涯教育課長 樹岡こども教育課参事

吉田こども教育課長補佐兼教育総務係長

4 会議録署名委員 中村教育委員 阪本教育委員

5 傍聴者 0人

6 議 事

日程第1 会期の決定

日程第2 会議録署名委員の指名

日程第3 教育長報告及び所管事務報告

日程第4 報告第1号 専決処分の承認を求めることについて

（区域外就学の協議に関する専決処分について）

日程第5 議案第11号 新温泉町文化財保存活用地域計画策定協議会設置要綱の制定

について

日程第6 議案第12号 新温泉町偉人マンガ編集委員会設置要綱の制定について

日程第7 次回新温泉町教育委員会日程について

開会 午前9時30分

○西村教育長 只今より令和3年第4回新温泉町教育委員会を始めさせていただきます。

本日は、教育委員4名全員の出席ということで、会議は成立しております。

改めましておはようございます。新型コロナウイルスの関係で緊急事態宣言が発出され、去年の今頃もいろんな対応に追われていたんですけれども、今も学校行事や社会教育施設等いろんな対応が求められております。いい形で改善していくのかなと思っていたんですけれども、まだまだ先が見えない状況がありまして、感染状況を見ましても不安も多いですけれども、ワクチンの接種が来月からということで本町でも接種が始まるようです。教育委員の皆様にはいろいろと御相談させていただきながら進めるところが多くな

ると思いますが、よろしくお願いいいたします。現場としっかり連携を取りながら、教育委員会と一緒に進めていく方向で今後も進めたいと思っております。それから、先ほど教育委員会事務局の新たなメンバーを紹介させていただいたんですけども、多くの異動がありました。新しい気持ちで新しい組織でとにかく今後、今年度の事業を進めていきたいと思っております。本日もいろんな御意見をいただきながら、新温泉町の教育の発展につながりますように、どうぞよろしくお願いいいたします。

それでは、日程第1の会期の決定についてです。本日の正午までの1日間としたいと思っておりますが、ご異議ございませんか。（「はい」の返事有り）異議なしということで進めさせていただきます。次に日程第2の会議録署名委員の指名ですが、中村委員と阪本委員にお願いいたします。

それでは、日程第3 教育長報告及び所管事務報告に進めさせていただきます。先ず私のほうから教育長報告をさせていただきます。（別紙「教育長報告」及び議事日程資料1ページを説明）

- 西村教育長 今の報告についてご質問があればお願いします。山本委員、お願いします。
- 山本委員 13日と23日に初めての学校運営協議会が開催されて、大変実りのある会議だったように今報告を聞かせていただいて思ったんですけど、委員の皆さんというのはどのような方が委員になっておられて、何人ぐらいの構成員なのかなというのを質問したいと思います。
- 西村教育長 樹岡参事、お願いします。
- 樹岡こども教育課参事 浜坂南小学校につきましては10名、照来小学校につきましては9名になります。PTA、地域の関係団体、すこやかクラブ、公民館、そういう方々が入っております。あと、中心的にコーディネートをしていただくということで、地域学校協働活動推進員が1人ずつ入っていただいております。あと、校長、教頭が入るといような構成になっております。
- 西村教育長 ありがとうございます。では、山本委員、お願いします。
- 山本委員 従来の学校評議員さんとの兼ね合はどんなふうになるんですか。
- 西村教育長 樹岡参事。
- 樹岡こども教育課参事 学校評議員と学校運営協議会との関係性についてなんですけど、学校評議員につきましては、校長の求めについて意見を述べることはできるということ。一方、学校運営協議会については、準備会等で協議内容等を話し合いましたら、積極的に校長が求めようとしている意見を委員さんから出していただいたりしております。そ

ういう意味では、学校運営協議会を設置する学校につきましては、学校評議員会は設置しなくてもいいかなということは事務局の考え方でございます。ただ、本年度につきましてはモデル校2校だけにとどまっておりますし、学校評議員会と学校運営協議会が新温泉町の中では両方存在するという現状になっております。

○西村教育長 山本委員、どうぞ。

○山本委員 学校評議員は、法規に位置づけられていたり、あるいは新温泉町の学校管理規則に明示されている会ではないかと思うんですけども、運営協議会があるところは評議員会は特になくてもいいのですか。

○樹岡こども教育課参事 その辺りも確認をさせていただきますして、学校評議員会につきましては「置くことができる」という表記になっております。一方で、学校運営協議会につきましては「置くように努めなければならない」となっておりますして、やはり学校運営協議会のほうが設置に対する強みがあると。学校評議員会につきましては、学校管理規則の中でも「置く場合には」となっていますので、置かなくても体制は大丈夫であると確認させていただいております。

○西村教育長 ほかいかがでしょうか。山本委員、お願いします。

○山本委員 先ほど教育の重点項目について「去年からさらに進化させて」という説明があったんですけども、この重点項目については、年度当初に新温泉町の教育の最も重点だということ出されるわけですから、各校がきちっと教育長の思いを酌んで、それぞれの学校で創意工夫した取組がなされたかどうかというようなことは、年度末の学校評価において全町統一として、評価をするべきだと思います。また、先ほどのその話の中で、主事が各校に行かれていろいろ指導されてきたということで、とってもいい取組だなと思いますし、特に今年度は新任教員が大変多く、臨時の先生方も含めて非常に若手が多くおられると思いますので、ぜひ専門的な立場で主事さんを派遣していただいて、若手の先生を育てる、力量を向上させていく取組を教育委員会として考えてあげてください。

○西村教育長 ありがとうございます。今の山本委員に御意見いただきました件につきまして、教育構想については4月2日の校園長会でみんなに伝えておりますので、年度末に学校評価を行う方向で考えていきたいと思っております。主事の派遣につきましては定期的に行っていただくことで力もつくし、本人たちの自信にもつながっていくと思っておりますので、継続していきたいと思っております。そのほかいかがでしょうか。阪本委員、お願いします。

- 阪本委員 一部の部活動で、連絡のやり取りをするのに教員と生徒がLINEを使っていることを聞いたんですけど、保護者の方の中にはそれを不快に思っておられる方もいらっしゃると思います。ほかの部活動では固定電話で子どもたちが連絡をやり取りしたり、携帯番号を交換するにしても保護者と教員にして、電話なりショートメールなりで連絡を取っているってことはあるんですけども、生徒とのLINEのやり取りはちょっとやり過ぎなんじゃないかと思います。
- 西村教育長 その件につきまして、県からも通知が出ておりますので、そういったやり取りをしないように以前から指導しているところです。実態を確認し、こちらから指導していきたいと思います。そのほかどうでしょうか。山本委員、お願いします。
- 山本委員 病休の先生に対しては本当に細かな配慮が必要だと思います。プレ出勤を活用するといった緩やかから少しずつ強いものにしていくような取組をされると思うので、実態をよく観察していただき、現場と連絡を密にされて、細かな配慮をしてあげてください。お願いします。
- 西村教育長 ありがとうございます。しっかりとサポートしていきたいと思っております。他はよろしいでしょうか。では次に進めさせていただきます。所管事務報告について子ども教育課から報告をお願いします。
- 中島課長 (議事日程資料2～7ページを説明)
- 西村教育長 子ども教育課の所管事務報告について説明が終わりました。ご質問がありましたらお願いいたします。中村委員、お願いします。
- 中村委員 まず、車検切れの件について感想なんですけども、対応も含めて提示いただいているってことで、そのようにしていただければというふうに思います。それから、適応指導教室のことなんですけど、通級日数は、出席日数に勘案されてるんでしょうか。
- 西村教育長 ここに出席した分は、校長が認めてくれておりますので出席日となっております。
- 中村委員 ありがとうございます。それと、先日22日にしゃべろう会がありまして、参加させてもらいました。この建物の和室で行われました。出席者は9人で、現在不登校の方の親御さん、不登校だった方の親御さん、あとは関係者です。目的として、ゆったりとした空間で先輩の話を聞いたり自分の思いをお話しされたり、そういう雰囲気になっていただける時間になればという思いで、予定の1時間半が2時間ぐらいに延びて話し合われました。すごく良い雰囲気がありました。その中で話を聞いていて、適応指

導教室で、1対1で私を見てくれるっていう、個を重視してくれるっていうことが力強い観点なのかなというようなことを思いました。OBの方々の話を聞くことが、しゃべるきっかけになっていると思うんですけども、家族だけの、子どもさんだけの問題ではなく、みんなの問題として話せるっていう、人の話を聞いて気持ちに変化があったような、そんな感想を持たせてもらえる時間だったと思います。不登校の対応は、共通の方法はないんだな、一人ひとりに丁寧に接して丁寧に話を聞いて、その人が本当に話してみようかっていう関係は、やっぱり適応指導教室のような少人数の中でしっかり育まれるっていうことを改めて感じさせてもらいました。出られている方は何年か何か月か経過されているから出てみようと思われたんだと思うんですが、やっぱり小学生の方もいらっしゃいますし、中学生の方もいらっしゃるところを見たら、その方々が、行っているんだ、話しているんだ、恥ずかしいけど行ってみようかって思ってもらえる第一歩が、丁寧に関わっていくことでこの会も発展するだろうし、該当者の方々は安心される時間になるのではないかなと強く思いました。安心していられる居場所、安心してしゃべれる親の会、そういう場として力を入れていくことがすごく大事なんだということも改めて感じさせられました。

○西村教育長 ありがとうございます。社協のほうでしゃべろう会を立ち上げていただいているっていうのは非常に大きくなって、適応指導教室では、昨年度4人いて1人が卒業して3人が利用されている状況があります。そのうち2人は4月の始業式から学校へ登校できるようになったことが非常に大きいことだと思っています。また、小学生が1名利用されるようになっています。もう一つは、去年1年間通って登校できるようになった子どもの保護者が、そういった親御さんに、こういうところがあるよって言っていただいていることで、適応指導教室の相談員に電話で連絡、連携を取っていただいて、そういった保護者と会う機会が広がっています。ですので、一気にということは難しいんですけども、少しずつ、困っておられる親御さんに来ていただけるように道が広がりつつあるのかなと感じております。学校に毎日ということになるとしんどくなることもありますので、居場所があるよという場所にしていきたいなっていうふうに思っています。中村委員、お願いします。

○中村委員 参加者が言われていたんですけども、今心配なのが、休まれていた期間が結構あると、そのことのカウントが高校進学にどうなるのか、県立の場合はそのことがどうなるのかということをお心配されていたので、配慮していただけたらと思います。もう一つ言われていたのが、その子どもさんが将来の夢は適応指導教室の先生のような先生

になりたいと言われていて、すごく良い関係を育まれておられたんだなということも感じさせてもらいました。

○西村教育長 宮口教育長職務代理人、お願いします。

○宮口教育長職務代理人 私も去年、7月から8月にかけて指導主事の先生から頼まれて適応指導教室に伺いました。中学校の場合、ある程度専門的な知識、それなりの指導が必要ではないかと思います。その中で高校進学、あるいは上の学校を目指すという意欲にもつながってくるようには思います。ただ、そのことによって行きたくないということになることも考えられるけれども。指導体制として、特に技能教科に強い人、あるいは運動関係に強い人、あるいは理数系に強い人、文系に強い人、それぞれ適材適所をお願いしていくという方法も一つの手じゃないかな、それによってまた違ったものが見えてくるんじゃないかなと思います。私が適応指導教室に行ったときに、たまたまそこで描いていた作品が学校訪問の時に浜坂中学校に貼ってあったんです。この子にとって自信につながってくるんじゃないかなと感じました。できたら指導主事の先生が全てを抱き込むんじゃなく、専門の先生にちょっと支援してもらったり、ボランティア的な動きをしてもらうことも手じゃないかなっていうことを感じました。

○西村教育長 ありがとうございます。学校との連携もしながら、宮口教育長職務代理人がおっしゃっていただいたようなこと、去年、本当に指導に行っていたら、絵がここまで変わるかっていうのを私もすごい実感として思っていて、浜っ子アート展にもその子の作品が展示してありました。ですので、いろんな角度から本人の自信につながるような方向を今後考えていく必要があるのかなということは感じております。少しずつでも充実を図っていききたいなと思っております。進路のことにつきましては学校としっかり連携を取って、不安にならないように進めていきたいと思っております。ほかいかがでしょうか。山本委員、お願いします。

○山本委員 すみません、何点かしゃべらせていただきます。まず、1点目は、先ほどしゃべろう会のお話が中村委員さんからあったんですけれども、去年初めてこういう会があって、社会福祉協議会の皆さんが中心になってやられているってということで、今のお話を聞いていましたら、かなり軌道に乗ってきて、参加者も少しずつ輪が広がってきているってような感じは受けますので、せっかくですので、今年度から適応指導教室に専任の先生が入っておられて、補助員の方も今年はずいたってということで、そこに通っている保護者の方と昨年よりも密な関係が今年はできているんだろうなと思うので、しゃべろう会のような会に、適応指導教室の先生にも出席していただいたり、その先生

から子どもさんの保護者に伝えていただいたりすると、広がっていけるように思います。それから、公用車、本当に大変な対応だったんだろうなと思って、本当にお疲れさまでしたとしか言いようがないんですけど、人間のやることですから、もうそれは見落としがあったり本当にいろいろあると思いますし、もう仕方のないことだなと思いますけど、今後の予防策を講じておられるんで、今後はそういったこともないだろうなと思いますし、今回一番よかったのは、コンプライアンスを重視されて、すぐに公表されて、きちっとみんなに知らせたっていう、十分な誠意を尽くされているんで、非常にいい対応だったと思います。これからこういったことがあっても、危機管理の定石として速やかに公表して、きちっと経緯を説明するっていうのが大切なことだと思います。あと、今度は運転する側が免許証が切れてないかを確認する必要があるかだと思います。それから、新型コロナの関係で修学旅行について、一つ気になったのは、浜坂東と西と南の連合が6月に予定をされていて、まだ未定というお話だったんですけども、ほかの学校は2学期に延期され、もともと温泉地域は2学期だったと。これから先のことは全然分からないんですけど、新型コロナの変異株は子どもにも感染力が非常に高いと。本当に慎重に期していかないといけないと思っているんですけど、教育委員会として、2学期に持っていくっていう指導はできないもんなのかと思ったんですけど。

○西村教育長 今回の修学旅行の件につきまして、実際に今どう考えているのかっていうことで調査を行いまして、秋に変更するという動きもありますので、このような状況になって、教育委員会としては延期の方向性を持っておりますので、連休明けには3校と協議をしたいと思っておりますし、秋の予約は取れてるんじゃないかなかったですか、事務局、どうでしたか。樹岡参事。

○樹岡こども教育課参事 学校によっては、秋の仮予約も取りまして、未定というのは、感染状況がどうなるのかということ踏まえて、当初の予定のとおり実施するかどうかは未定ということでありまして、準備は何があっても問題ないように進めています。

○西村教育長 秋の開催に向けての準備をしてる……。

○樹岡こども教育課参事 はい。秋の仮予約も終えてるという報告は受けております。

○西村教育長 延期の方向がいいと思っておりますので、今後学校と協議していきたいと思えます。

○山本委員 養父の学校の実態を見ると、感染がこちらにも入ってくるか分からないような感じはします。これからまた大変だと思いますけど、対応をお願いします。

○西村教育長 山本委員がおっしゃっていただいたように、子どもたちに感染するという

ことが去年と違うところですので、慎重に対応すべきだなということは思っております。
ありがとうございます。ほかはいかがでしょうか。中村委員、お願いします。

○中村委員 さっきの山本委員がおっしゃったしゃべろう会の件ですけれども、社協のほうから教育委員会にもチラシを配っていただいて、適応指導教室の方やソーシャルワーカーの方に声かけをお願いされているようです。そうして間口を広げていきながら、気楽にあそこでしゃべれるというところになればいいなって。まだ2回目ですしコロナの関係でなかなか開催も難しかったところですが。

○西村教育長 ありがとうございます。しゃべろう会についてもいい形で、教育委員会からも参加できるように考えたいと思います。ほかはいかがでしょうか。なければここで10分間休憩を取りたいと思います。

***** 休憩 午前10時50分 *****

***** 再開 午前11時00分 *****

○西村教育長 再開します。生涯教育課の所管事務報告をお願いします。

○谷渕課長 (議事日程資料 8～19ページを説明)

○西村教育長 生涯教育課の所管事務報告の説明が終わりました。ご質問をお受けしたい
と思います。山本委員、お願いします。

○山本委員 5月2日の成人式について、ユーチューブ配信っていうことは、我々は出席
しなくていいんですね。

○西村教育長 谷渕課長。

○谷渕生涯教育課長 出席者のほうは、町のほうが三役、それから来賓は議長のみという
ことで計画しております。

○西村教育長 実行委員会や町当局で検討したんですけれども、5月の開催ということで、
このような形にさせていただきました。今回参加できなかったことが少しでも解消され
ればということで、秋ごろに新成人が集まる機会を設けてあげてを現在計画してお
ります。宮口教育長職務代理者。

○宮口教育長職務代理者 延期、中止、それぞれあると思うんですけれども、生涯教育課の
関係で、延期や中止が決定している事業はありますか。

○西村教育長 谷渕課長。

- 谷渕生涯教育課長 今のところ中止と聞いているのはちびっこ相撲大会です。他のものにつきましては、町内や但馬内の感染状況というところもありますし、そのイベントが町外から多く参加されるイベントであるとか、その状況によって判断がされると思いますが、今のところは中止を聞いているのはちびっこ相撲大会、1つです。あとは、夢ホールのイベントの関係は協議中です。
- 宮口教育長職務代理者 分かりました。
- 西村教育長 中村委員、お願いします。
- 中村委員 課長さんの説明の中で、いろんな活動が制限されている状況の中で、生涯教育の事業を考える必要があると言われました。初めてのことでなんで難しいと思うんですが、今こそ職員の知恵の出どころだと思いますので、期待していますのでよろしくお願いします。
- 西村教育長 他はどうでしょうか。無いようですので次に進めます。日程第4 報告第1号 専決処分の承認を求めることについて（区域外就学の協議に関する専決処分について） 事務局より説明いたします。
- 吉田課長補佐 （議事日程資料 20～22ページを説明）
- 西村教育長 説明が終わりました。本件については当町の許可基準に基づき専決処分を行ったものです。ご承認をお願いいたします。（委員全員「異議なし」）ご承認いただきました。ありがとうございます。続いて 日程第5 議案第11号 新温泉町文化財保存活用地域計画策定協議会設置要綱の制定について 事務局より説明いたします。
- 谷渕課長 （議事日程資料 23～26ページを説明）
- 西村教育長 説明が終わりました。ご質問、ご意見をお願いします。発言がないようですのでお諮りいたします。議案第11号 新温泉町文化財保存活用地域計画策定協議会設置要綱の制定について 原案どおり制定することにご異議ございませんか。（委員全員「異議なし」）原案通り可決いたしました。ありがとうございます。続いて 日程第6 議案第12号 新温泉町偉人マンガ編集委員会設置要綱の制定について 事務局より説明いたします。
- 谷渕課長 （議事日程資料 27～29ページを説明）
- 西村教育長 説明が終わりました。ご質問、ご意見をお願いします。山本委員、お願いします。
- 山本委員 先ほどの文化財の活用だとか、この郷土の偉人の漫画とか、こういったもの

ができればふるさと教育に非常に寄与できる資源になると思います。大変でしょうが、実施に賛成します。今回は加藤文太郎っていう著名な方で道徳の教材にもなり得るだろうなと思います。小中学校と連携して漫画を作成するとありますが、どういうことを実際に考えておられるのでしょうか。また、今後の加藤文太郎さん以外の偉人の漫画の作成の予定はあるんですか。

○西村教育長 谷渕課長。

○谷渕生涯教育課長 まず、学校との連携につきましては、具体的には校長先生と協議をしていきたいと考えておりますが、地域の学校の校歌ですとか、学校の校章とかそういうものが入れられたらなと考えております。学校の児童生徒が自分のこととしてその漫画に関わることで加藤文太郎に対する興味を身近なものにしていただくような内容になればと考えております。具体的な連携について、漫画を描いていただくということは難しいと思っておりますが、人が作ったのではなくて自分も関わっているというところで、加藤文太郎に対する関心を強めていただきたいと考えております。それから、加藤文太郎を選んだ理由なんですけど、人選にあたりいろいろ協議をしまして、市原惣兵衛さんという案も出たんですけども、過去にその方がしたこと資料が残っている必要があるということ、単独で山登りを展開していったという姿勢に対して子どもたちが何事にも負けず立ち向かっていく精神を磨いていただけたらということで加藤文太郎を選定しております。今後のほかの偉人の方に対することにつきましては、今回は100%補助を受けまして、1,000冊程度を作成することとしております。次回以降につきましては、これを単費にするかどうか、またいいものが出来上がるかどうかということにも係ってきますし、今年の様子を見ながら検討していきたいと考えております。

○西村教育長 山本委員。

○山本委員 小・中学校にはどのように配付はされますか。また、どういうところに配付されますか。

○谷渕生涯教育課長 小・中学校、それから公共施設などに配付することとしております。

○樹岡こども教育課参事 よろしいでしょうか。

○西村教育長 樹岡参事。

○樹岡こども教育課参事 先ほどの谷渕課長の説明に加えて少し補足説明をさせていただきます。生涯教育課ともいろいろ相談をさせてもらいながら本事業を展開しております。例えば「麒麟のまち」という漫画があるんですけども、この漫画にも麒麟獅子が行われている町として新温泉町の紹介ページがございます。ただ、それを協議会や作成委

員会が一方的に作って子どもたちに示すよりは、子どもたちが何かしら少しでも関与していると、自分たちも参画した作品なんだということで漫画に親しみを持ってもらえるんじゃないかなという協議をさせていただいております。あと、加藤文太郎については、現在、兵庫県の道徳教育副読本にも記載をお願いして、既に資料になっているということがあります。そういう意味では教育分野に理解が示されやすい、そういう人物ではないのかということで決めさせていただいたということもございます。

○山本委員 もう道徳の教材になっているんですね。

○樹岡こども教育課参事 道徳教育副読本の中の一部ですけども、加藤文太郎は資料になっております。

○西村教育長 宮口教育長職務代理者。

○宮口教育長職務代理者 私もこれ同じような形で、香住で円山応挙の「応挙の恩返し」という漫画を作るのに関わりました。その中で応挙が香住や大乘寺とどんなつながりがあるか。応挙が子どもの頃からずっと大乘寺の住職、前住職にお世話になったり、貧しい中からどんどん大きくなって京都に行って、さらに勉強してってという形で漫画の本を作成しました。実話に基づいて作成した記憶があります。当時の委員の先生が図案をこしらえたり、筋立てをこしらえたり、委員みんなで最終確認したり、そうした中で大乘寺の住職の意向を十分踏まえた上で作成しました。作成には結構時間かかりました。1年、2年。間違っただけを子どもたちに伝えるってことは問題があるので、何回も検討しました。そういう経験があるものだから、すごいことだなと思いながら話を聞かせていただきました。

○西村教育長 時間が12時になりました。12時10分まで延長をお願いします。延長させていただいてよろしいでしょうか。（委員全員了承）課長のほうからは特にもうないでしょうか。

○谷渕生涯教育課長 間違っただけを伝えるというのが一番よくないことでありますので、十分に関係機関と連携しながら、何度も校正を重ねて、作成したいと思います。

○西村教育長 我が町に住んでいる子どもたちに加藤文太郎のことを学んでいただいて、知っていただくことはすごく大事だと思います。一昨年、中学生には演劇も見てもらったという経緯もありますので、ふるさと教育につながるいい材料になればと思っております。ほかどうでしょうか。

○宮口教育長職務代理者 いいですか。

○西村教育長 宮口教育長職務代理者。

- 宮口教育長職務代理者 作成した漫画の活用の仕方についても十分考慮していただきたい。香住の「応挙の恩返し」がきっかけで「こどもの絵100人展」につながり、30数年続いていて、今全国の作品や但馬の作品を集めたりして、規模が大きくなってきています。活用の仕方でも十分踏まえていかないともったいないことになります。せっかくの偉人ですので、山登りが好きな子はたくさんいると思いますし、活用をきちっとやっていくっていうことをお願いしたいと思います。
- 西村教育長 谷淵課長。
- 谷淵生涯教育課長 事後の活用方法、おっしゃるとおりですので、学校のほうで使ってもらえるような内容ということを最初から頭に入れながら、より学校で使っていただける内容にしていくこと、それからまた公民館とか図書館などでもそれを使って企画展ができたかなとも思っていますし、これからの協議なんですけども、加藤文太郎が歩いたところを小・中学生が歩くってことは難しいと思うんですけど、スポーツに対する興味を、この町内の自然を利用して小・中学生のスポーツに、歩くことに対する興味を深めるようなイベントなどもできたらなと考えております。またいいアイデアがありましたら教えていただきたいと思います。
- 西村教育長 他はいかがでしょうか。ないようですのでお諮りいたします。議案第12号 新温泉町偉人マンガ編集委員会設置要綱の制定について 原案どおり制定することにご異議ございませんか。（委員全員「異議なし」）原案通り可決いたしました。ありがとうございます。それでは次に 日程第7 その他 に移ります。次回新温泉町教育委員会日程について事務局よりお願いします。
- 吉田課長補佐 次回は5月24日（月）午前9時30分から温泉地域でお願いしたいと思います。
- 西村教育長 ご予定はいかがでしょうか。（委員全員了解）それでは次回は5月24日（月）午前9時30分からでお願いします。その他何かありますか。無ければ、閉会のあいさつを宮口教育長職務代理者をお願いします。
- 宮口教育長職務代理者 年度当初、何かとお忙しい時期ではありますがお互いに気を付けながら仕事に取り組んでいただきたいと思います。本日はありがとうございました。

閉会 午後0時07分
